

Agenda
CONFIDENCIAL

Luis Soto

■ **ALI se pone los guantes**

El secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, podría ser para el presidente de la República el candidato que Juan Camilo Mouriño no pudo ser. ¿Será por eso que el fin de semana pasado se "autodestapó" en León, Guanajuato?

Dijo el maestro ALI, según la crónica de EL FINANCIERO escrita por nuestro colega Luciano Vázquez: "El PAN va a volver a ganar las elecciones en 2012, porque vamos a mostrar que hemos sido, que somos, que seremos la mejor opción para el México de hoy y para el México del futuro". Después quiso enmendarla con la clásica frase cantinflasca: "cuando digo vamos, es que vamos, no voy yo sino el partido al cual pertenezco y del que me siento orgulloso porque ha hecho grandes aportaciones a la política de México, a la sociedad mexicana..." ¡Ajá!, exclaman los escépticos.

Pero eso de las aportaciones es harina de otro costal; estábamos en el "autodestape" del maestro ALI, quien se caracteriza por ser joven, culto, refinado, representante de la nueva generación de funcionarios modernos. Es además un prestigiado académico alejado hasta hoy de los lodazales políticos y está en buena posición para aspirar a tareas más importantes. Existe sin embargo un pequeño problemita, dicen los autores de la publicación *Reporte Político*: Su contraparte en la SEP, la lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), será quien le tome la medida y haga evidentes sus alcances o

sus limitaciones.

Y a todo esto, ¿dónde está la maestra?, dicen que mandó preguntar el maestro ALI antes de "autodestaparse". ¡Pues pa'mi que ya se murió, políticamente hablando, claro!, podrían responderle los brujos de Catemaco. En el mismo *Reporte Político* comentado, sus biógrafos recuerdan que su más reciente aparición pública fue en el inicio del ciclo escolar 2009-2010 el lunes 24 de agosto, hace casi tres meses. Demasiado tiempo sin reflectores para una política hipersensitiva y protagónica como ella, apuntan. ¿Posibles causas de su ausencia?

—Evadir cuestionamientos a su liderazgo, en momentos en que afloraron los vicios del sindicalismo en el caso de los electricistas.

—Distanciarse del cese por presuntas prácticas corruptas de dos aliados suyos, anteriores directores de la Lotería Nacional.

—La grave enfermedad de su hija menor.

—El supuesto divorcio de su hija mayor.

—La recaída de sus propias dolencias físicas, no aliviadas del todo, y asuntos de otra índole con el yerno incómodo.

No fue ninguna de esas causas, dicen quienes la conocen. El temple de la profesora le da para lidiar con eso y más. La razón de su ausencia está en los preparativos que realiza para enfrentar los conflictos de un escenario que es complejo para ella:

—Su cercana relación anterior con el presidente de la República es hoy distante.

—Su partido político Nueva Alianza y la estructura electoral del SNTE, no le dieron votos al PAN el pasado 5 de julio.

—Su "enemigo número uno" —así llamó a Manlio Fabio Beltrones en abril de 2008— se enfila a una candidatura presidencial.

—Su adversario número

dos, el influyente político desempleado Emilio Gamboa Patrón, podría llegar a la presidencia del PRI para apoyar a Beltrones.

—Su favorito para la sucesión, Enrique Peña Nieto, está en riesgo de debilitarse.

—Su rival Beatriz Paredes, presidenta del PRI, necesita establecer alianzas para impedir la candidatura de Beltrones.

Sus próximas acciones probarán lo siguiente:

1) Afianzará su control del SNTE.

2) Evitará que Felipe Calderón la congele.

3) No apostará al triunfo del PAN en 2012.

4) Apoyará a Enrique Peña Nieto, porque sabe que Beatriz no será candidata.

5) Hará de Beltrones su nuevo Madrazo.

Así que maestro ALI, no se confíe, la maestra de la maldad se le puede aparecer en cualquier momento para aprobarlo o reprobarlo en sus aspiraciones por la grande, o bien para hacerle la vida de cuadritos en los próximos tres años. Acuérdesse que Elbita es admirada, despreciada o temida, pero no ignorada; que su influencia rebasa —por buenas y malas razones— el ámbito del sindicalismo que ha sido su arma y escudo y alcanza el escenario de la política nacional. Mujer de gran poder. ¡Mujer divina, muñecote! ☒

No te confíes ALI, la maestra de la maldad se te puede aparecer en cualquier momento para aprobarte o reprobarte en tus aspiraciones presidenciales, o bien para hacerte la vida de cuadritos en los próximos tres años

